
 
Boletim nº 02/07        São Paulo, 31 de janeiro de 2007. 
 

RELATO DA PLENÁRIA DA ADUNESP  30 de Janeiro de 2007. 

 

Presentes: Marília, Prudente, Rio Claro, Jaboticabal, Assis, Ilha Solteira Assessoria Jurídica 
Márcio, Diretoria Executiva Milton.  

 

I- Informes. Diretoria:a) Fórum das Seis esteve presente na Alesp, no dia 23/01, reunido 
com os Deputados Edmir Chedid e Enio Tato, discutindo estratégias para a derrubada do Veto a 
LDO/2007 ao aumento de verbas para as universidades estaduais e emendas à LO/2007; b) 
Reunião do Fórum das Seis no próximo dia 01/02/2007, para análise detalhada do Decreto do 
Governador Serra, criando a Secretaria do Ensino Superior e planejamento das ações do Fórum 
contra este golpe a autonomia das Universidades; c) solicitação de reunião com os Reitores para 
discutir as implicações e ações em relação ao Decreto; d) Reunião agendada para hoje 
(30/01/2007) às 15h com o Vice-Reitor Prof. Herman, para esclarecimentos sobre as implicações 
do Decreto na Unesp; e) Novo formato da Página da Adunesp, para avaliação das subseções e da 
diretoria; Assessoria Jurídica: a) Caso de Bauru, no aguardo de manifestação da Juíza e o 
retorno da mesma do recesso e das férias, provavelmente isto deve ocorrer na próxima semana 
onde os advogados tentarão despachar com a Juíza em relação aos dois processos; b) Em 
relação a interrupção das contratações, a avaliação é que um decreto do Governador não pode 
inibir uma lei que criou os cargos, portanto pela autonomia universitária podemos fazer os 
concursos para contratação; c) Em relação ao decreto do governador, na avaliação da Assessoria 
Jurídica fere a autonomia universitária e vai contra o as Constituições Federal e Estadual, que 
garantem a autonomia de gestão administrativa e financeira da universidade. Subseções: a) 
Assis, preocupados com as conseqüências da publicação do Decreto, fizeram uma reunião com o 
diretor e sugeriram a realização de uma congregação extraordinária para tratar do assunto, com 
indicativo para esta plenária que isto possa acontecer em todos os campi; necessidade de 
cobrarmos uma posição oficial da reitoria referente ao decreto. b) Presidente Prudente: férias 
totais no campus, mas a intenção de chamar uma assembléia para discutir a Subseção local e os 
últimos acontecimentos em relação ao reajuste e ao decreto. c) Rio Claro: O prof. Odeibler 
justificou a não presença por esta em férias, o Prof. Anaruma estava representando a Subseção. 
Relata que também estão em férias, mas consideram importante chamar uma assembléia e 
convocar reunião extraordinária da congregação; O prof Anaruma relatou ainda a participação no 
encontro das Estaduais e na Assembléia na Adunime. d) Ilha Solteira: estão conversando para 
montar a nova diretoria e realizar eleições na Subseção; os professores, a maioria está em férias 
e considera importante discutir em assembléia e na congregação a questão do Decreto. e) 
Jaboticabal: início da nova gestão na Adunesp e a diretoria colocou algumas temáticas como 
referência para a ação e participará na recepção dos calouros; relata a procura da Adunesp pelos 
associados em relação à discussão do processo eleitoral (eleição para diretor da Unidade), fator 
avaliado como importante; iniciarão a discussão sobre o decreto. f) Marília: ainda não fizeram 
assembléia, mas a comunidade está indignada com a publicação do decreto; o Diretor da 
Faculdade, na Formatura, fez uma fala dura contra o decreto; a avaliação rápida da diretoria local 
do decreto é que este leva à quebra de autonomia; aponta que pode existir uma proposta de 
greve e de não iniciar o semestre, que será discutida na assembléia; importante documento da 
adunesp. 

PAUTA: 



1) CAMPANHA SALARIAL 2006 E 2007:  
a) Reunião com Equipe Técnica e CRUESP – reajuste salarial 

Os reitores não agendaram a reunião, mas as informações que chegaram extra-
oficialmente é que USP e UNICAMP poderiam pagar o retroativo 1,79% a maio/06.  Porém, na 
UNESP, a partir do contato telefônico com o assessor do reitor Kleber, isto não iria ocorrer até que 
a LO-2007 fosse aprovada. Agendamos para o dia 01/02 uma conversa com o Professor Herman 
para tratar do reajuste. 

 
b) LO -2007 

Estaremos primeiramente tentando derrubar o veto do governador a LDO/2007 e, ao 
mesmo tempo, buscando contemplar emendas que garantam o aumento do financiamento público 
das universidades nos mesmos moldes da LDO.  Para tanto, é importante voltarmos a contatar os 
deputados para que eles mantenham o voto favorável a mais recursos para as universidades.  A 
previsão é que a LO poderá ser votada até o dia 15 de março.  Tentaremos conversar nos 
próximos dias com o maior número de deputados. 
 
c) Comissão de Isonomia – GT Carreira Docente 

Foi cancelada a reunião do dia 31/01, pelos reitores, devido ao período de férias de alguns 
membros e também devido à publicação do Decreto do Governador.  Mas deliberamos que 
faremos uma reunião do GT Carreira da Adunesp, no mês de fevereiro, para discutirmos os 
documentos enviados pelas reitorias. 

 
d) Discussão da pauta unificada 

Estaremos iniciando mais cedo a campanha salarial deste ano, tentando construir uma pauta 
enxuta. Portanto, a solicitação é que possamos fazer ainda em fevereiro uma rodada de 
assembléias, tendo como base a pauta do ano passado, com indicativos de itens para levarmos 
como sugestão na reunião do Fórum das Seis que iniciará a discussão da pauta no início de 
março. 

 
2) DISCUSSÃO DO DECRETO Nº 51.461, de 1º de janeiro de 2007, que organiza a 

Secretaria de Ensino Superior e dá providências correlatas.  
Após amplo debate, entendermos que: o Decreto reformula o sistema universitário do Estado 

de São Paulo de forma a colocar em cheque o modelo de universidade que prioriza o ensino, 
pesquisa e a extensão; tira o poder dos reitores desmantelando o Cruesp; acaba com autonomia 
universitária (financeira e administrativa) principalmente porque não há nada indicando como será 
a sua regulamentação; desarticula o sistema educacional do Estado colocando os níveis e 
modalidades de ensino em diferentes Secretarias. A plenária deliberou: 

� Defender a forma de organização das Universidades Públicas Paulistas que 
existia até 31/12/2006, regulamentada constitucionalmente, que garantia a 
autonomia universitária; 

�  Lutar pela revogação do Decreto Nº 51.461, do Governador Serra que cria a 
Secretaria do Ensino Superior, que acaba com o Cruesp; 

� Organizar documentos, para debate nas Subseções e divulgação na mídia, que 
expressem a posição da Adunesp S. Sindical quanto ao Decreto; 

� Indicar a realização de assembléias para conhecimento do Decreto, 
esclarecimentos das conseqüências e debate nas Subseções Sindicais, durante a 
primeira quinzena de fevereiro; 

� Indicar aos representantes da Adunesp nas congregações que solicitem reunião 
extraordinária das congregações ou inclua na pauta a discussão sobre o decreto; 

� Indicar ao Fórum das Seis, que de forma articulada com as demais universidades, 
inicie um processo de mobilização no mês de fevereiro/07, visando deflagrar 
GREVE, não iniciando o semestre letivo/2007 na USP, UNESP e UNICAMP; 

 
 

3) 26º CONGRESSO DO ANDES 
a) Despesas e rateios 

Por ser um local distante de São Paulo (Campina Grande-PB) será vantagem para a 
Adunesp, no rateio geral do Andes, enviarmos a delegação completa com 10 delegados.  Para 
tanto, ficou deliberado:  



� Fechar o Pacote no hotel do congresso, com pensão completa, não pagando 
diária fechada, com adiantamento de R$ 40,00 para gastos com deslocamento local; 

� As subseções que indicarem nomes irão fazer o adiantamento das despesas 
com o transporte terrestre até São Paulo e o adiantamento para o deslocamento local; 

� A subseção sindical que enviar observadores arcará com todas as despesas; 
� Caberá a Seção Sindical o faturamento das passagens aéreas e hospedagem; 
� Todas as despesas com a participação no congresso serão rateadas, em 

conformidade com os critérios já definidos em Plenária. 
 

b) Escolha de delegados 
� Ficou deliberado que enviaremos 10 delegados, sendo 1 pela diretoria e os 

demais pelas Subseções Sindicais, sendo reservado 1 vaga para cada Subseção incluindo 
os filiados diretos e os filiados das Unidades Experimentais, sendo que o critério é 
buscarmos mesclar pessoas experientes no Congresso do Andes com professores que 
ainda não foram ao Congresso; 

� Se não obtivermos o número pleno de indicações, será possível a indicação 
de mais de um delegado por Subseção; 

� O envio dos nomes para a Adunesp S. Sindical deverá ocorrer até o dia 
02/02/07, visando as reservas no hotel e na empresa aérea. 
 

c) Teses 
� Será agendada uma reunião com todos os delegados para a discussão das teses, 

portanto, importante que as Subseções realizem assembléias e discutam os temas e 
as teses que serão debatidas no Congresso do Andes; 

 
4) VI CONGRESSO DA ADUNESP 

a) Definição do Campus a se realizar e data 
Ficou deliberado que será feita uma consulta a todas as Subseções Sindicais levantando o 
interesse em realizar o congresso e será escolhida a Subseção Sindical na próxima 
Plenária.  Portanto, solicitamos que as diretorias das Subseções discutam a possibilidade de 
organização do congresso. 
 

b) Participação de filiados diretos à Adunesp S. Sindical 
Ficará a cargo de a Assessoria Jurídica analisar o tema e apresentar propostas de 
regulamentação e mudança no estatuto que deverá ser apreciada no congresso visando adequar 
a situação. 
 

5) Eleições da Adunesp S. Sindical; 6 ) Previsão orçamentária para 2007 da ADUNESP 
S. SINDICAL;  7) Discussão sobre a Assistência a Saúde (incluído na pauta); 

Não foi possível discutir estes temas, devido ao horário e o agendamento de reunião com o 
Vice-Reitor da Unesp, ficando transferidos para a próxima Plenária. 

 


